
 
 

Verbale del Comitato di Gestione del 19/12/2007 
 

L'anno duemilasette, addì 19 del mese dicembre, alle ore 10.30, presso la sala riunioni del CSIAF , Via delle 

Gore n. 2, si è riunito il Comitato di Gestione del C.S.I.A.F., convocato con nota Prot. n. 9379 del 18 

dicembre 2007 per trattare il seguente ordine del giorno: 

1. Comunicazioni 

2. Spese obbligatorie anno 2008 

3. Variazioni di Bilancio esercizio 2007 

4. Approvazione Bilancio di Previsione esercizio 2008 

5. Contratto CINECA assistenza su applicativi CINECA/KION 

6. Contratto ISED anno 2008 

7. Implementazione applicazione Dottorati in GISS 

8. Misure sicurezza locali Via delle Gore, 2 

9. Estensione Server Farm 

10. Aula Magna Via S. Gallo 

11. Acquisto attrezzature informatiche per UADR 

12. LAN Dipartimento di Filosofia, Scienze Zootecniche, Sistemi e Informatica e Elettronica e 

Telecomunicazioni 

13. Acquisto switch 24 e 48 porte per il Cubo ed il Polo delle Scienze Sociali 

14. Sistema di Gestione per la Qualità 

15. Contratto Oracle 

16. Tariffario CSIAF 

17. Convenzione Conservatorio Cherubini 

18. Varie ed eventuali 

Sono presenti: 
- Prof. Gianfranco Manes 

- Prof. Rocco De Nicola 

- Prof. Giancarlo Garfagnini 

- Dott.ssa Cristina Mugnai (Direttore Tecnico del CSIAF) con voto consultivo. 

Il Prof. Romano Fantacci ed il Prof. Leonardo Casini sono assenti giustificati. 

E’ presente il sig. Antonio Carmagnini dell’ ”Ufficio Sviluppo Risorse, Controllo di Gestione, Acquisti” dello 

CSIAF per l’attività di supporto ai lavori del Comitato. 

Assume le funzioni di Presidente il Prof. Gianfranco Manes e quelle di Segretario la Dott.ssa Cristina Mugnai. 

Constatata l'esistenza del numero legale, il Presidente dichiara aperta e valida la seduta 

Sul punto 1) all’ordine del giorno "COMUNICAZIONI" 

 Regolamento dello CSIAF 
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Il Presidente informa i membri del Comitato che nella seduta dello scorso 14 dicembre il Consiglio di 

Amministrazione ha approvato il nuovo Regolamento dello CSIAF. Per la conclusione dell’iter di approvazione 

manca solo la delibera del Senato Accademico che si esprimerà nei primi mesi del 2008. Successivamente il 

Rettore, con proprio Decreto, provvederà alla sua emanazione. Precisa che il Consiglio di Amministrazione ha 

ritenuto di introdurre alcune modifiche rispetto al testo proposto con riferimento soprattutto alla 

composizione della Giunta, organo che sostituirà il Comitato di Gestione. Si augura che il nuovo 

Regolamento, quando sarà approvato, permetta allo CSIAF di superare alcuni dei problemi che si sono 

manifestati nel corso di questi anni e segnatamente la situazione di scollamento rispetto alle strategie 

definite dagli Organi di Governo. 

 PIN di Prato (All. 1) 

Il Presidente ricorda che CSIAF supporta i costi annuali del collegamento alla rete di Ateneo da parte del 

PIN sotto forma di canoni bimestrali corrisposti a Telecom. Viste le richieste avanzate da PIN a CSIAF di 

trasformare tali connessioni in un collegamento in fibra ottica accollandosene i relativi costi, tenuto conto 

che non appare logico che uno solo dei soci debba farsi carico degli oneri, CSIAF ha respinto tali richieste. Il 

Rettore, come si evince dalla corrispondenza allegata, ha condiviso tale posizione e ha manifestato 

disponibilità a sottoporre l’intera questione agli Organi di Governo. 

 Collaborazione con il Dip. di Storia dell’Architettura e della Città (All. 2) 

Il Presidente riferisce che è pervenuta la nota n. 2226-III/12 del 11 dicembre 2007 da parte del Prof. 

Raimondo Innocenti, Preside di Architettura, nella quale è espresso parere favorevole alla stipula di un 

accordo di collaborazione tra lo CSIAF ed il Dipartimento di Storia dell’Architettura e della Città per la 

produzione di materiale multimediale e per la conservazione dello stesso e di quello già prodotto in passato. 

 Proroga contratti a tempo determinato (All. 3) 

Il Presidente riferisce che, in ottemperanza alle disposizioni sulle procedure di stabilizzazione previste dalla 

Legge, il Consiglio di Amministrazione nella seduta dello scorso 14 dicembre ha elaborato un piano di 

stabilizzazione del personale precario da attuarsi negli anni dal 2009 al 2012. In questo processo sono 

coinvolti anche quattro dipendenti a tempo determinato afferenti allo CSIAF e due co.co.co. il cui rapporto 

ed il cui incarico per il momento verrà prorogato fino al 31 dicembre 2008 e successivamente lo sarà fino al 

termine delle procedure di stabilizzazione. Un collaboratore, invece per mancanza dei requisiti richiesti, non 

verrà rinnovato. 

Sul punto 2) all’ordine del giorno "SPESE OBBLIGATORIE ANNO 2008" 

Il Presidente illustra l'argomento e sottopone all'attenzione dei presenti la relativa documentazione (All. 

4). 

Il Direttore Tecnico informa il Comitato che, anche ai fini della predisposizione del Bilancio di Previsione 

per l’esercizio 2008, ed in ottemperanza alle disposizioni del Decreto Legge 4 luglio 2006, n. 223, convertito 

dalla Legge 4 agosto 2006, n. 248, sono state individuate per i capitoli della categoria F.S.1.06 le spese 

obbligatorie, cioè quelle spese che non possono essere ridotte o eliminate senza una conseguente riduzione 

nella qualità e quantità dei servizi. Come già operato in sede di previsione per l’esercizio 2007, queste spese, 

sulla base della nota interpretativa n. 37958-VIII/5/16 del 12 Luglio 2006 formulata dal Direttore 
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Amministrativo, non subiscono la riduzione del 20% rispetto agli stanziamenti iniziali dell’esercizio 2006 

prevista dalla norma citata. 

A conclusione del dibattito viene assunta la seguente delibera: 

Il Comitato di Gestione, 

- tenuto conto delle disposizioni contenute nell’art. 22 del D.L. 4 Luglio 2006, n. 223, convertito dalla 

Legge 4 agosto 2006, che impongono che anche le previsioni per l’esercizio 2008 relative a spese per 

consumi intermedi non possano superare l’80% degli stanziamenti iniziali per l’anno 2006; 

- vista la nota n. 37958-VIII/5/16 del 12 Luglio 2006 con la quale il Direttore Amministrativo ha fissato 

alcuni principi interpretativi del ricordato Decreto Legge a cui le UADR si devono attenere; 

- considerato che, in base a tali principi interprativi, la riduzione opera solo sui capitoli di Bilancio della 

Categoria 1.06 relativi a spese per consumi intermedi, con esclusione delle spese obbligatorie; 

- tenuto conto della relazione del Direttore Tecnico; 

- esaminata la documentazione presentata nella quale sono individuate le spese obbligatorie che, nel 

corso dell’esercizio 2008, dovranno gravare sui capitoli della Categoria 1.06 ed è determinato l’importo 

della riduzione delle spese non obbligatorie operata rispetto agli stanziamenti iniziali dell’esercizio 2006 

delibera di approvare le spese obbligatorie che nel corso dell’esercizio 2008 graveranno sui capitoli della 

Categoria 1.06 e le conseguenti riduzioni operate sul restante stanziamento relativo ai consumi intermedi, 

secondo quanto contenuto nella documentazione allegata alla presente delibera di cui è parte integrante, e 

che dovranno essere versate sul bilancio di Ateneo ai fini del successivo riverso all’entrata del bilancio dello 

Stato. 

Sul punto 3) all’ordine del giorno "VARIAZIONI DI BILANCIO ESERCIZIO 2007" 

Il Direttore Tecnico illustra l'argomento e sottopone all'attenzione dei presenti la relativa documentazione 

(All. 5). 

Al termine del dibattito viene assunta la seguente delibera: 

Il Comitato Gestione, 

- esaminata la documentazione presentata; 

- udita l’illustrazione del Direttore Tecnico; 

delibera di approvare le variazioni di Bilancio per l’esercizio 2007 descritte nella documentazione allegata 

che costituisce parte integrante della presente delibera. 

Sul punto 4) all’ordine del giorno "APPROVAZIONE BILANCIO DI PREVISIONE ESERCIZIO 2008" 

Il Presidente illustra l'argomento e sottopone all'attenzione dei presenti la relativa documentazione (All. 6)  

Al termine dell'illustrazione il Direttore Tecnico fornisce i dettagli tecnici ed amministrativi motivando le 

ragioni dell’ammontare dei vari stanziamenti. 

Al termine del dibattito viene assunta la seguente delibera.  

Il Comitato di Gestione, 

- tenuto conto del Decreto Legge 4 Luglio 2006, n. 223, convertito dalla Legge 4 Agosto 2006, n. 248, che 

impone, per il triennio 2007-2009, che le previsioni relative a spese per consumi intermedi dei bilanci  
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delle Università, e quindi anche di CSIAF, non possano superare l'ottanta per cento di quelle iniziali 

dell'anno 2006; 

- vista la nota n. 37958-VIII/5/16 del 12 Luglio 2006 con la quale il Direttore Amministrativo fissava alcuni 

principi interpretativi del ricordato Decreto Legge a cui le UADR sono tenute ad uniformarsi; 

- considerato che, in base a tali principi interprativi, la riduzione opera solo sui capitoli di Bilancio della 

Categoria 1.06 relativi a spese per consumi intermedi, con esclusione delle spese obbligatorie; 

- visti gli elenchi delle spese obbligatorie da assumere nel corso dell’esercizio 2008, sulla cui base è stato 

predisposto il Bilancio Preventivo per lo stesso esercizio, approvati con propria Delibera in data odierna; 

- vista la proposta di Bilancio preventivo CSIAF esercizio 2008 

- sentita la relazione del Presidente 

delibera di approvare il Bilancio Preventivo CSIAF esercizio 2008 allegato alla presente delibera di cui è 

parte integrante. 

Sul punto 5) all’ordine del giorno "CONTRATTO CINECA ASSISTENZA SU APPLICATIVI" 

Il Presidente illustra l'argomento e sottopone all'attenzione dei presenti la relativa documentazione (All. 

7). 

Al termine dell'illustrazione il Direttore Tecnico fornisce i dettagli tecnici ed amministrativi della pratica.  

Si apre un’ampia discussione al termine della quale viene assunta la seguente delibera: 

Il Comitato di Gestione, 

- tenuto conto che l’Ateneo fiorentino sta utilizzando gli applicativi GISS (gestione delle Segreterie 

Studenti), U-Gov SIADI (gestione della Programmazione Didattica), CIA (gestione della Contabilità), CSA 

(gestione del Personale), DWH (Data Warehouse di Ateneo) sviluppati dal CINECA direttamente o 

tramite KION, società controllata dal CINECA medesimo; 

- considerato che sono in corso le attività di migrazione dei dati e le attività di avvio per la messa in 

produzione dell’applicativo U-GOV Ricerca (Sistema della Ricerca) e WHAT-IF (simulatore risorse umane 

integrato nel DWH) anch’essi sviluppati dal CINECA; 

- tenuto conto che tali applicativi richiedono un’efficiente ed efficace assistenza che sia in grado di 

garantire in tempi rapidi il loro adeguamento alle nuove esigenze dell’Università degli Studi di Firenze; 

- considerato che, al fine di assicurare la celerità dell’intervento, è opportuno prevedere che, nel caso di 

necessità di assistenza in loco e di interventi di personalizzazione delle applicazioni particolari e limitati, 

che non comportino sviluppo di nuove procedure, tali attività effettuate da personale del CINECA 

possano essere richieste senza l’osservanza di particolari formalità, tramite i responsabili degli Uffici 

CSIAF competenti; 

- tenuto conto che tale obiettivo può essere realizzato prevedendo un numero di giornate di assistenza in 

loco e di sviluppo da parte di personale appartenente al CINECA; 

- considerato che tale modalità di intervento è già stata sperimentata con successo mediante contratto n. 

1 del 10 settembre 2003 e successivi atti aggiuntivi con KION, società controllata dal CINECA, che 

prevedeva un numero di giornate di assistenza sull’applicativo GISS con fatturazione a consumo; 

- tenuto conto che tale contratto è ormai esaurito; 
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- considerato che in data 18 dicembre 2007 è pervenuta dal CINECA l’offerta prot. n. 07150001 per la 

fornitura di attività di assistenza e di sviluppo di piccola entità, che non richiedono implementazione di 

nuove procedure, sugli applicativi di proprietà del CINECA medesimo in uso presso l’Ateneo fiorentino; 

- considerato che l’Ateneo fiorentino è membro del Consorzio CINECA, proprietario dei menzionati 

applicativi; 

- considerato il parere rilasciato su richiesta del Cineca dal Prof. Caia, Ordinario di Diritto Amministrativo 

presso l’Università di Bologna, secondo il quale le Università consorziate, fra cui l’Università di Firenze, 

possono legittimamente procedere all’affidamento diretto al Cineca senza ricorrere a gare in applicazione 

del principio del “in house providing” accettato dalla giurisprudenza della Comunità Europea 

delibera  

di acquisire presso il CINECA  – Via Magnanelli, 6/3 – 40033 Casalecchio di Reno (BO), mediante 

sottoscrizione di apposita scrittura privata e secondo quanto previsto dall’offerta prot. 07150001  del 18 

dicembre 2007, i seguenti servizi di assistenza e di personalizzazione di limitata entità, che non comportino 

sviluppo di nuove procedure, sugli applicativi di proprietà del CINECA in uso presso l’Ateneo fiorentino: 

i) n. 90 (novanta) giornate per attività di assistenza applicativa presso le sedi dell’Ateneo ad una tariffa 

giornaliera di € 875,00 oltre IVA; 

ii) n. 35 (trentacinque) giornate per attività di sviluppo ad una tariffa giornaliera di € 500,00 oltre IVA. 

La spesa, pari a € 96.250,00 oltre IVA, graverà sul capitolo 1.06.12.03 “Noleggio e collegamento hardware e 

software”, Progetto “Funzionamento Servizi Ateneo”, del bilancio CSIAF esercizio 2007. 

Sul punto 6) all’ordine del giorno "CONTRATTO ISED ANNO 2008" 

Il Presidente illustra l'argomento e sottopone all'attenzione dei presenti la relativa documentazione (All. 

8). 

Al termine dell'illustrazione il Direttore Tecnico fornisce i dettagli tecnici ed amministrativi della pratica.  

Si apre un’ampia discussione al termine della quale viene assunta la seguente delibera: 

Il Comitato di Gestione, 

- tenuto conto che con contratto di cui al reg. 223 del 13/12/01 veniva sottoscritto, tra il Direttore 

Amministrativo Vicario dell’Ateneo Fiorentino e ISED S.p.A., un contratto per il  servizio di manutenzione 

e gestione del sistema del personale fino alla data del 30/6/2002; 

- considerato che alla scadenza, al fine di garantire la continuità del servizio, il predetto contratto veniva 

rinnovato con successive delibere del Comitato di Gestione del 26/6/2002, del 29/6/2004, del 28/4/2005 

e del 20/12/2006, dando di volta in volta mandato al Direttore Tecnico di stipulare il relativo contratto; 

- tenuto conto che con contratto n. 11 (prot. 3430) del 2/5/2007 ISED S.p.A. si obbligava fino al 

31/12/2007 alla fornitura delle licenze, dei servizi di outsourcing e di assistenza del Sistema Informativo 

dell’Area del Personale: Presenze, Concorsi, Assegni di Ricerca, Dottorati e monitor rilevazione 

timbrature; 

- considerato che nel corso del 2007 è stata realizzata con successo la migrazione del servizio di gestione 

dei dottorati dall’applicativo ISED all’applicativo GISS fornito da Cineca/Kion; 
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- tenuto conto che, al fine di assicurare la continuità del servizio, è indispensabile rinnovare per l’anno 

2008 il contratto per la fornitura delle licenze, dei servizi di outsourcing e di assistenza per i Sistemi 

Presenze, Concorsi e Assegni di Ricerca, nonché per la gestione e manutenzione del monitor di 

rilevazione automatica delle timbrature del personale; 

- considerato che ISED S.p.A. con nota del 4 dicembre 2007 ha presentato un’offerta per la fornitura delle 

licenze e dei servizi ICT richiesti dall’Università di Firenze per l’anno 2008 

delibera  

di affidare alla ISED S.p.A. - Via Tiburtina, 1236 – 00131 ROMA, la fornitura delle seguenti licenze, prodotti e 

servizi relativi al Sistema Informativo dell’Area del Personale, qui di seguito specificati: 

i) - servizio di outsourcing, comprensivo delle relative licenze software, dei Sistemi Presenze, Concorsi 

e Assegni di Ricerca per il periodo dal 1/1/2008 al 31/12/2008. 

ii) - servizio di assistenza di specialisti con la qualifica minima di “progettista software” per un 

complesso di ore pari ad un anno/uomo. 

iii) - canone manutenzione e servizio di gestione per il periodo dal 1/1/2008 al 31/12/2008 del monitor 

di raccolta timbrature del Sottosistema Presenze. 

dando mandato al Direttore Tecnico di stipulare il relativo contratto. 

La spesa, pari a € 149.000,00 oltre IVA, graverà sul capitolo 1.06.12.03 “Noleggio collegamenti hardware e 

software”, Progetto “Funzionamento Servizi Ateneo” del bilancio CSIAF esercizio 2007. 

Sul punto 7) all’ordine del giorno "IMPLEMENTAZIONE DOTTORATI IN GISS” 
Il Presidente illustra l'argomento e sottopone all'attenzione dei presenti la relativa documentazione (All. 

9). 

Al termine dell'illustrazione il Direttore Tecnico fornisce i dettagli tecnici ed amministrativi della pratica.  

Si apre un ampio dibattito a conclusione del quale viene assunta la seguente delibera: 

Il Comitato di Gestione 

- visto il contratto n. 18 prot. 5149 del 22/6/2007 tra CSIAF e CINECA per lo svolgimento delle attività di 

personalizzazione ed implementazione del prodotto GISS, nonché di assistenza per la formazione e 

migrazione dei dati da ISED a GISS dei Dottorati di Ricerca; 

- vista la nota prot. 58059 del 5 ottobre 2007 del Direttore Amministrativo dell’Università degli Studi di 

Firenze con la quale veniva costituito un gruppo di lavoro tra Ufficio Dottorati e Assegni di Ricerca 

dell’Amministrazione Centrale, Uffici Servizi alla Ricerca di Polo e CSIAF per l’efficace attivazione 

dell’applicativo GISS per la gestione giuridica ed economica dei Dottorati di Ricerca; 

- visto l’atto aggiuntivo n. 28 prot. 8473 del 15 novembre 2007 con il quale il CINECA veniva incaricato di 

svolgere ulteriori sviluppi e personalizzazioni, nonché nuove attività inerenti la migrazione dei dati, 

secondo quanto emerso dai lavori del predetto gruppo; 

- considerata la necessità, emersa a seguito di ulteriori approfondimenti di analisi intercorsi tra il CINECA 

ed il medesimo gruppo di lavoro, di realizzare ulteriori sviluppi e personalizzazioni all’applicazione, anche 

per far fronte al cambio dell’Istituto Cassiere previsto a partire dal 1 gennaio 2008, e di erogare ulteriori 

giornate di assistenza in loco da parte del personale KION/CINECA; 
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- vista l’offerta della Società KION prot. RT_071219_069_C00036_O del 19 dicembre 2007 relativa alle 

predette attività integrative per il completamento  del porting in GISS dei Dottorati di Ricerca; 

- considerato che il CINECA, tramite KION, è proprietario del prodotto e unico autorizzato a 

modificare/personalizzare il prodotto; 

- tenuto conto che il CINECA dichiara di godere pienamente dei diritti di sfruttamento economico relativi al 

sistema GISS; 

- tenuto conto che, in base al parere legale trasmesso dal CINECA con nota n. 1062 del 29 maggio 2006, 

le Università italiane consorziate possono richiedere prestazioni al CINECA medesimo senza ricorrere a 

gare, in applicazione del principio del “in house providing” accettato dalla Comunità Europea 

delibera 

di acquisire presso il CINECA – Via Magnanelli, 6/3 – 40033 Casalecchio di Reno (BO) la fornitura dei 

seguenti servizi per la realizzazione delle seguenti attività integrative necessarie per il completamento del 

porting in GISS dei Dottorati di Ricerca, sulla base di quanto previsto dall’offerta della Società KION prot. 

RT_071219_069_C00036_O  del 19 dicembre 2007 e relativi allegati: 

i) n. 5 (cinque) giornate di attività di assistenza “in loco”; 

ii) n. 17 (diciassette) giornate per attività di sviluppo di quanto previsto nel documento tecnico 

allegato all’offerta, che vanno ad aggiungersi alle giornate già previste dal contratto principale e 

successivo atto aggiuntivo. 

dando mandato al Direttore Tecnico di stipulare il relativo contratto aggiuntivo. 

La spesa, pari a Euro 12.875,00 oltre IVA, graverà sul capitolo 1.06.12.03 “Noleggio e collegamento harware 

e software”, Progetto “Funzionamento Servizi Ateneo” del bilancio CSIAF esercizio 2007. 

Sul punto 8) all’ordine del giorno "MISURE SICUREZZA LOCALI VIA DELLE GORE, 2” 
Il Presidente illustra l'argomento e sottopone all'attenzione dei presenti la relativa documentazione (All. 

10). 

Il Direttore Tecnico rileva che è in corso, a cura e con fondi dell’Ufficio Tecnico del Polo Biomedico-

Tecnologico un intervento di manutenzione della palazzina di Via delle Gore n. 2 che prevede riprese 

murarie, imbiancatura delle facciate esterne e installazione di punti luce esterni più efficienti. Sarebbe 

opportuno in questa occasione procedere, sui fondi dello CSIAF, anche all’installazione di cancellini di 

sicurezza al fine di aumentare le difese contro le intrusioni notturne di malintenzionati che si sono ripetute 

nel corso degli ultimi anni. La scelta del contraente e la conseguente direzione dei lavori sarebbero 

comunque a carico dell’Ufficio Tecnico del Polo Biomedico e Tecnologico. 

Si apre un ampio dibattito a conclusione del quale viene assunta la seguente delibera: 

Il Comitato di Gestione 

- tenuto conto che nel corso degli ultimi due anni la sede CSIAF di Via delle Gore n. 2 è stata oggetto di 

due diverse intrusioni notturne dall’esterno a scopo di furto; 

- considerato che l’installazione di cancellini di sicurezza alle finestre e alle porte di sicurezza delle facciate 

laterali e tergale di tale sede costituisce un’ulteriore difesa contro attacchi dall’esterno quantomeno sul 

piano della deterrenza; 
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- vista l’offerta datata 20 novembre 2007 presentata per il tramite dell’Ufficio Tecnico del Polo Biomedico e 

Tecnologico da parte di Marzoli e Margheri s.r.l. 

delibera 

di acquisire secondo l’offerta datata 20 novembre 2007 di Marzoli e Margheri s.r.l. i cancellini di sicurezza da 

installare nella sede CSIAF di Via delle Gore n. 2 per un importo di € 18.450,00 oltre IVA. Dà mandato al 

Direttore Tecnico di intraprendere le conseguenti azioni, allocando le necessarie risorse sul bilancio CSIAF 

esercizio 2007. 

Sul punto 9) all’ordine del giorno "ESTENSIONE SERVER FARM” 
Il Presidente illustra l'argomento e sottopone all'attenzione dei presenti la relativa documentazione (All. 

11). 

Al termine dell'illustrazione il Direttore Tecnico fornisce i dettagli tecnici ed amministrativi della pratica. 

Ripercorre le tappe attraverso cui si è arrivati alla attuale Server Farm: ricorda che è stata implementata nel 

2004 attraverso una fornitura affidata alla TT Tecnosistemi S.p.A. a seguito di pubblico incanto ad evidenza 

europea (soprasoglia) e che la migrazione alla nuova infrastruttura di tutti i servizi ospitati nei vecchi server 

non è ancora conclusa sia a causa di priorità che nel corso degli anni si sono sovrapposte a quelle previste in 

sede di progetto, sia per le numerose defezioni che hanno interessato il personale assegnato all’Ufficio 

Server Farm: dimissioni, trasferimenti, collocamento in congedo per dottorato di ricerca, ecc. Rimangono 

ancora da concludere le migrazioni relative al servizio di posta elettronica ed ai servizi online per studenti e 

docenti. Inoltre, nel corso del 2008, è programmata e necessaria la migrazione verso la Server Farm, dai 

server Cineca, dell’applicazione U-Gov Programmazione Didattica e la migrazione del sistema di gestione 

delle biblioteche Aleph dalla versione 16 alla 18 nonché l’avvio della nuova applicazione U-Gov Ricerca. Fa 

presente che, come ben descritto nella relazione del Responsabile dell’Ufficio Server Farm dello CSIAF, 

contenuta nella documentazione fornita per la presente discussione, l’attuale infrastruttura è satura e 

necessita, pertanto, di un’estensione per essere in grado di ospitare i nuovi servizi previsti. 

Il Prof. De Nicola esprime il proprio disagio nel disporre di una spesa così rilevante in scadenza di 

mandato. 

Il Direttore Tecnico precisa che l’esigenza era chiara da tempo, ma solo a fine anno è stato possibile 

quantificare i risparmi ottenuti in corso di esercizio, senza i quali non sarebbe stato possibile proporre tale 

estensione. 

Il Presidente ritiene che l’estensione della Server Farm possa essere considerata come completamento del 

progetto approvato nel 2003. 

Si apre un ampio dibattito a conclusione del quale viene assunta la seguente delibera: 

Il Comitato di Gestione 

- tenuto conto che l’attuale Server Farm è stata implementata nell’anno 2004 mediante fornitura affidata a 

seguito di espletamento di pubblico incanto ad evidenza europea; 

- considerato che attività e servizi inizialmente non prevedibili hanno profondamente modificato la scala 

delle priorità fissata in sede di progetto della Server Farm impedendo di fatto il completamento della 

migrazione dei servizi dai vecchi server ai nuovi; 
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- tenuto conto che l’Ufficio Server Farm ha subito nell’organico del proprio personale pesanti defezioni per 

malattia, dimissioni, trasferimento, congedo per dottorato di ricerca, ecc. che hanno inciso 

negativamente sul rispetto dei tempi previsti; 

- considerato che rimangono ancora da completare le migrazioni nella nuova infrastruttura di alcuni servizi 

quali la posta elettronica e i servizi online per studenti e docenti e che nel prossimo anno è prevista la 

migrazione da Cineca verso la Server farm CSIAF dell’applicazione U-Gov Programmazione Didattica e la 

migrazione del sistema di gestione Aleph delle biblioteche dalla versione 16 alla 18, nonché 

l’implementazione della nuova applicazione U-Gov Ricerca; 

- tenuto conto che l’attuale infrastruttura è ormai satura ed è indispensabile una sua estensione per 

ospitare i nuovi servizi previsti; 

- considerato che l’attuale infrastruttura risponde alle necessità dei molteplici servizi in produzione 

risultando ancora tecnologicamente valida e che l’attivazione di una nuova gara per la sostituzione di 

tutta la Server Farm non sarebbe sostenibile per la carenza di personale  e per i ritardi ulteriori che 

verrebbe ad introdurre nel completamento del progetto e nell’avvio dei nuovi servizi; 

- tenuto conto che risulta economicamente vantaggioso, per facilità e rapidità di integrazione, acquisire 

materiale della stessa famiglia e tipo di quello attualmente in uso nella Server Farm; 

- considerato che in questo modo è possibile riutilizzare tutto il software e le utilità già sviluppate nel 

corso del triennio precedente salvaguardando anche il know-how già acquisito dal personale dell’Ufficio 

Server Farm; 

- visto il Decreto Legislativo 12 aprile 2006, n. 163 e s.m. ed in particolare l’art. 57, comma 3, lettera b), 

che prevede la possibilità di aggiudicare contratti pubblici mediante procedura negoziata senza previa 

pubblicazione di un bando di gara nel caso di forniture destinate all’ampliamento di forniture o impianti 

esistenti qualora il cambiamento di fornitore obbligherebbe la Stazione Appaltante ad acquistare 

materiali con caratteristiche tecniche differenti, il cui impiego o la manutenzione comporterebbero 

incompatibilità o difficoltà tecniche sproporzionate 
delibera 

di dare mandato al Direttore Tecnico di procedere all’estensione della Server Farm mediante l’acquisizione e 

stipula del relativo contratto, sulla base della disciplina dettata dall’art. 57, comma 3, lettera b), del Decreto 

Legislativo 12 aprile 2006, n. 163 e s.m., di quanto descritto nella relazione datata 18 dicembre 2007 del 

Responsabile dell’Ufficio Server Farm, nel rispetto della massima integrabilità con l’attuale infrastruttura. 

La spesa massima autorizzata è pari a € 240.000,00, oltre IVA, e graverà sul capitolo F.S.1.07.01.01, 

Progetto “Server Farm”, del Bilancio CSIAF esercizio finanziario 2007. 

Sul punto 10) all’ordine del giorno "AULA MAGNA VIA S. GALLO” 
Il Presidente illustra l'argomento e sottopone all'attenzione dei presenti la relativa documentazione (All. 

12). 

Al termine dell'illustrazione il Direttore Tecnico fornisce i dettagli tecnici ed amministrativi della pratica.  

Si apre un ampio dibattito a conclusione del quale viene assunta la seguente delibera: 
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Il Comitato di Gestione, 

- vista la nota del 12 novembre 2007 del Prof. Bruno Vecchio, Delegato della Facoltà di Lettere e Filosofia 

per il coordinamento dei servizi informatici con la quale viene richiesto l’adeguamento dell’Aula Magna di 

Palazzo Fenzi alle funzioni di Aula congressi; 

- tenuto conto che tale intervento risulta opportuno in quanto l’Aula Magna di Palazzo Fenzi, facente parte 

della Facoltà di Lettere e Filosofia, è correntemente richiesta e concessa per manifestazioni culturali 

organizzate anche al di fuori della stessa Facoltà e svolge perciò anche funzioni di rappresentanza verso 

l’esterno; 

- vista la relazione datata 20 novembre 2007 presentata dall’Ufficio CSIAF dei Servizi Informatici del Polo 

Centro Storico in cui sono descritti gli intervanti ritenuti necessari, nonché la loro valorizzazione 

economica stimata in circa € 35.000,00, oltre IVA; 

- visto il Capitolato Speciale d’Appalto datato 10 dicembre 2007, predisposto dallo stesso Ufficio, nel quale 

si prevede l’aggiudicazione con il metodo dell’offerta economicamente più vantaggiosa 

delibera di dare mandato al Direttore Tecnico di procedere all'esperimento di un pubblico incanto per 

l’aggiornamento delle attrezzature informatiche, audio e video dell’Aula Magna di Palazzo Fenzi della Facoltà 

di Lettere e Filosofia da aggiudicarsi con il metodo dell’offerta economicamente più vantaggiosa per un 

importo a base d'asta di € 45.000,00, oltre I.V.A, ed a sottoscrivere il conseguente successivo contratto. La 

spesa graverà sul capitolo F.S.1.07.01.02, Progetto “Aule Informatiche”, del Bilancio CSIAF esercizio 

finanziario 2007. 

Sul punto 11) all’ordine del giorno "ACQUISTO ATTREZZATURE INFORMATICHE PER UADR” 
Il Presidente illustra l'argomento e sottopone all'attenzione dei presenti la relativa documentazione (All. 

13).  

Al termine dell'illustrazione il Direttore Tecnico fornisce i dettagli tecnici ed amministrativi della pratica.  

Si apre un ampio dibattito a conclusione del quale viene assunta la seguente delibera: 

Il Comitato di Gestione, 

- vista la richiesta formulata con mail del 30 novembre 2007 dall’Arch. Giuseppe Fiala, Dirigente dell’Area 

Servizi Tecnici, di fornire con urgenza, in occasione del trasloco del Dipartimento di Storia delle Arti e 

dello Spettacolo nei nuovi locali di Via Capponi, 7 previsto tra il 18 e il 21 dicembre 2007, n. 24 PC al 

citato Dipartimento per la dotazione delle proprie aule informatiche; 

- tenuto conto che la necessità di provvedere urgentemente all’acquisizione di tali PC impone di ricorrere 

alla trattativa privata  per la scelta del contraente cui affidare tale fornitura; 

- visto il Capitolato Tecnico predisposto dal Responsabile dell’Ufficio CSIAF dei Servizi Informatici del Polo 

Centro Storico nel quale si prevede l’aggiudicazione con il metodo dell’offerta economicamente più 

vantaggiosa; 
- vista la richiesta prot. n. 159 del 6 novembre 2007 del Direttore del Dipartimento Anatomia, Istologia, 

Medicina legale, approvata dal Preside della Facoltà di Medicina e Chirurgia, di poter disporre per la Sez. 

di Anatomia di n. 14 PC, n. 1 server, n. 1 PC firewall, n. 1 stampante e n. 1 armadio rack; 
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-  vista la richiesta prot. n. 8574 del 11 dicembre 2007 del Preside della Facoltà di Scienze Matematiche, 

Fisiche e Naturali di poter disporre di n. 33 PC, di n. 1 server e di n. 1 videoproiettore per l’allestimento 

della nuova Aula informatica del Dipartimento di Fisica e di n. 12 PC per le necessità del costruendo 

laboratorio OpenLab; 

- vista la richiesta prot. n. 663 del 19 novembre 2007 del Direttore del Dipartimento di Filosofia di poter 

disporre di n. 4 PC, n. 1 server e n. 1 stampante per le esigenze dell’Aula informatica dello stesso 

Dipartimento; 

- visto l’ordine già effettuato con il parere favorevole del Presidente di n. 1 server per le esigenze della 

nuova Aula informatica del Dipartimento di Fisica e di n. 1 server e n. 1 stampante per le esigenze 

dell’Aula informatica del Dipartimento di Filosofia, secondo quanto contenuto nelle due citate richieste, in 

adesione a Convenzione Consip in scadenza in data anteriore a quella odierna; 

- vista la necessità manifestata al Direttore Tecnico dal Responsabile dell’Ufficio CSIAF dei Servizi 

Informatici del Polo Centro Storico di disporre di n. 1 PC per le esigenze del proprio Ufficio; 

- vista la richiesta del 7 dicembre 2007 della Prof.ssa Loredana Poggesi, approvata dal Preside della 

Facoltà di Medicina e Chirurgia, di poter disporre per il Laboratorio Informatico del D.A.C. presso il nuovo 

San Luca di n. 4 PC e di n. 2 stampanti; 

- visto il Capitolato Speciale d’Appalto datato 11 dicembre 2007, predisposto dal referente CSIAF dei 

Servizi Informatici del Polo Scientifico e Tecnologico nel quale si prevede l’aggiudicazione con il metodo 

dell’offerta economicamente più vantaggiosa; 

- vista la nota prot. n. 2249-III/2 del 23 novembre 2007 del Preside della Facoltà di Architettura con la 

quale viene richiesta la fornitura di n. 3 PC portatili per le esigenze dei corsi di studio di Architettura 

quinquennale a ciclo unico, Scienze dell’Architettura e Disegno Industriale 

delibera 

a) di dare mandato al Direttore Tecnico di procedere all'esperimento di una trattativa privata per 

l’acquisizione di n. 24 PC per la dotazione delle Aule informatiche del Dipartimento di Storia delle Arti e 

dello Spettacolo, da aggiudicarsi con il metodo dell’offerta economicamente più vantaggiosa per un 

importo massimo di € 19.400,00, oltre I.V.A, ed a sottoscrivere il conseguente successivo contratto. 

La spesa graverà sul capitolo F.S.1.07.01.01, Progetto “Aule Informatiche”, del Bilancio CSIAF esercizio 

finanziario 2007. 

b) di dare mandato al Direttore Tecnico di procedere all'esperimento di un pubblico incanto da aggiudicarsi 

con il metodo dell’offerta economicamente più vantaggiosa per un importo a base d'asta di € 60.000,00, 

oltre I.V.A, ed a sottoscrivere il conseguente successivo contratto, per l’acquisizione delle seguenti 

attrezzature : 

i) n. 14 PC, n. 1 server, n. 1 PC firewall, n. 1 stampante e n. 1 armadio rack per le esigenze della Sez. 

di Anatomia del Dipartimento Anatomia, Istologia, Medicina legale; 

j)  n. 33 PC e di n. 1 videoproiettore per l’allestimento della nuova Aula informatica del Dipartimento di 

Fisica e di n. 12 PC per le necessità del costruendo laboratorio OpenLab; 

k) n. 1 PC per le esigenze dell’Ufficio CSIAF dei Servizi Informatici del Polo Centro Storico; 



Pagina 12 di 17 
 
 

 

l) n. 4 PC per le esigenze dell’Aula informatica del Dipartimento di Filosofia; 

m) di n. 4 PC e di n. 2 stampanti per le esigenze del Laboratorio Informatico del D.A.C. presso il nuovo 

San Luca. 

 La spesa graverà sul capitolo F.S.1.07.01.01, Progetto “Aule Informatiche”, del Bilancio CSIAF, esercizio 

finanziario 2007. 

c) di ratificare l’acquisizione mediante adesione alla Convenzione Consip “PC Desktop 7” di n. 1 server 

per l’allestimento della nuova Aula informatica del Dipartimento di Fisica e di n. 1 server per le 

esigenze dell’Aula informatica del Dipartimento di Filosofia. 

La spesa, pari a € 749,54, oltre IVA, graverà sul capitolo F.S.1.07.01.01, Progetto “Aule 

Informatiche”, del Bilancio CSIAF, esercizio finanziario 2007. 

d) ratificare l’acquisizione mediante adesione alla Convenzione Consip “Stampanti 6” di n. 1 stampante 

per le esigenze dell’Aula informatica del Dipartimento di Filosofia. 

La spesa, pari a € 4.920,81, oltre IVA, graverà sul capitolo F.S.1.07.01.01, Progetto “Aule 

Informatiche”, del Bilancio CSIAF, esercizio finanziario 2007. 

e) di dare mandato al Direttore Tecnico di effettuare le necessarie indagini di mercato al fine di 

individuare le migliori condizioni per l’acquisizione di n. 3 PC portatili per le esigenze dei corsi di 

studio di Architettura quinquennale a ciclo unico, Scienze dell’Architettura e Disegno Industriale, 

allocando le conseguenti risorse nel bilancio CSIAF. 

Sul punto 12) all’ordine del giorno "LAN DIPARTIMENTO DI FILOSOFIA, SCIENZE ZOOTECNICHE, 

SISTEMI E INFORMATICA E ELETTRONICA E TELECOMUNICAZIONI” 

Il Presidente illustra l'argomento e sottopone all'attenzione dei presenti la relativa documentazione (All. 

14). Al termine dell'illustrazione il Direttore Tecnico fornisce i dettagli tecnici ed amministrativi della 

pratica. 

Si apre un ampio dibattito a conclusione del quale viene assunta la seguente delibera: 

Il Comitato di Gestione, 

- viste le richieste del Dipartimento di Filosofia, del Dipartimento di Scienze Zootecniche e del 

Dipartimento di Sistemi e Informatica di adeguamento delle infrastrutture di rete delle proprie sedi 

rispettivamente di Via Bolognese n. 52, Via delle Cascine n. 5 e Via di S. Marta n. 3; 

- considerato che non risulta ancora pervenuta, benché annunciata, una richiesta formale in tal senso 

anche da parte del Dipartimento di Elettronica e Telecomunicazioni; 

- tenuto conto della relazione presentata in data 17 dicembre 2007 dal Responsabile dell’Ufficio Servizi di 

Rete che conferma la necessità degli interventi; 

- considerato che in CONSIP è attiva una “Convenzione” per la fornitura di reti e fonia dati interni agli 

edifici, apparati attivi per le reti locali e dei servizi connessi, stipulata in data 26/3/2007 ai sensi dell’art. 

26 della legge 488 del 23/12/1999 dalla Consip S.p.A. con R.T.I. Telecom Italia S.p.A.; 

- considerato che le Università possono, ai sensi dell’art. 3, comma 171, della Legge 24 dicembre 2003, n. 

350, aderire a tali Convenzioni 
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delibera di autorizzare l’adeguamento delle infrastrutture di rete della sede del Dipartimento di Filosofia in 

Via Bolognese n. 52, della sede del Dipartimento di Scienze Zootecniche in Via delle Cascine n. 5 e della sede 

del Dipartimento di Sistemi e Informatica in Via di S. Marta n. 3 mediante adesione alla Convenzione Consip 

citata in premessa per una spesa massima di € 84.000,00, oltre IVA, dando mandato al Direttore Tecnico di 

adottare le necessarie conseguenti azioni. 

La spesa graverà sul capitolo 1.06.12.05 “ Realizzazione impianti e manutenzione di rete” – Progetto “Larga 

Banda”, del bilancio CSIAF esercizio 2007. 

Sul punto 13) all’ordine del giorno "ACQUISTO SWITCH 24 E 48 PORTE PER IL CUBO ED IL POLO 

DELLE SCIENZE SOCIALI” 

Il Presidente illustra l'argomento e sottopone all'attenzione dei presenti la relativa documentazione (All. 

15). Al termine dell'illustrazione il Direttore Tecnico fornisce i dettagli tecnici ed amministrativi della 

pratica. 

Si apre un ampio dibattito a conclusione del quale viene assunta la seguente delibera: 

Il Comitato di Gestione, 

- tenuto conto della relazione datata 17 dicembre 2007 del Responsabile dell’Ufficio Servizi di Rete che 

pone in evidenza la necessità di procedere all’acquisto di switch a 24 e 48 porte per l’adeguamento delle 

infrastrutture di rete del Polo delle Scienze Sociali e del Cubo a Careggi e per garantire il pronto ripristino 

di quella di Sesto in caso di guasto, considerata la cessazione del contratto di manutenzione con la Soc. 

Enterprise Digital Architects avvenuta il 30 giugno 2007, e di una coppia di firewall per l’adeguamento 

del sistema di sicurezza del Centro Interdipartimentale di Tomografia in Risonanza Magnetica Nucleare 

“Luigi Amaducci” (C.I.R.M.); 

- considerato che in CONSIP è attiva una “Convenzione” per la fornitura di reti e fonia dati interni agli 

edifici, apparati attivi per le reti locali e dei servizi connessi, stipulata in data 26/3/2007 ai sensi dell’art. 

26 della legge 488 del 23/12/1999 dalla Consip S.p.A. con R.T.I. Telecom Italia S.p.A. mediante la quale 

è possibile procedere all’approvvigionamento degli switch a 24 porte, ma non degli switch a 48 porte e 

della coppia di firewall; 

- considerato che le Università possono, ai sensi dell’art. 3, comma 171, della Legge 24 dicembre 2003, n. 

350, aderire a tali Convenzioni; 

- visto il capitolato predisposto dal Responsabile dell’Ufficio Servizi di Rete per l’acquisizione mediante 

trattativa privata di switch a 48 porte e di una coppia di firewall 

delibera 

a)  di dare mandato al Direttore Tecnico di procedere all’acquisizione degli switch a 24 porte e del 

relativo materiale passivo di rete mediante adesione alla Convenzione Consip citata in premessa. 

La spesa di € 36.912,70, oltre IVA,  graverà sul capitolo 1.06.12.05 “ Realizzazione impianti e 

manutenzione di rete” – Progetto “Larga Banda”, del bilancio CSIAF esercizio 2007. 

b) di dare mandato al Direttore Tecnico di procedere all’esperimento di una trattativa privata, da 

aggiudicarsi con il metodo del maggior ribasso percentuale, per l’acquisizione degli switch a 48 porte 
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e del sistema firewall, oltre al relativo materiale passivo di rete, secondo quanto descritto nel 

capitolato citato in premessa, per un importo massimo di € 19.500,00, oltre IVA. 

La relativa spesa graverà sul capitolo 1.07.01.03 “ Attrezzature telematiche” – Progetto “Larga 

Banda”, del bilancio CSIAF esercizio 2007. 

Sul punto 14) all’ordine del giorno "SISTEMA DI GESTIONE PER LA QUALITA’” 

Il Presidente illustra l'argomento e sottopone all'attenzione dei presenti la relativa documentazione (All. 

16). 

Il Direttore Tecnico fornisce ulteriori notizie e informazioni che consentono una più completa valutazione 

della pratica da parte del Comitato, precisando che per i giorni 16 e 17 gennaio 2008 è prevista la visita 

ispettiva per l’ottenimento della certificazione di qualità. 

Al termine del dibattito viene assunta la seguente delibera.  

Il Comitato di Gestione, 

- tenuto conto dell’obiettivo di ottenere la certificazione di qualità ISO 9001:2000 per le attività di 

"Progettazione ed erogazione di attività formative nel settore informatico"; 

- considerato  che per ottenere tale certificazione devono essere messe a regime tutte le attività previste 

dalle norme e specificate nei documenti del sistema di qualità; 

- tenuto conto la procedura del Sistema di Qualità prevede che ogni anno debbano essere approvati il 

Catalogo relativo ai corsi di informatica erogati, la Politica per la Qualità e gli obiettivi da conseguire 

nell’anno; 

- vista  la relazione datata 12 dicembre 2007 predisposta  dai responsabili dell'Ufficio Qualità  e Sicurezza 

e dell’Ufficio Formazione; 

- visto il documento che descrive la "Politica per la Qualità" predisposto dal Presidente; 

- visto il "Piano obiettivi per la Qualità" predisposto dal Direttore Tecnico; 

- visto il Catalogo dei corsi di informatica che potranno essere erogati dallo CSIAF nel corso dell’anno 2008 

delibera di approvare il Catalogo dei corsi di informatica che potranno essere erogati dallo CSIAF nel corso 

dell’anno 2008 ed il contenuto  dei documenti  "Politica per la qualità" e "Piano obiettivi per la Qualità" citati 

in premessa ed allegati alla presente delibera di cui fanno parte integrante. 

Sul punto 15) all’ordine del giorno "CONTRATTO ORACLE” 

Il Presidente illustra l'argomento e sottopone all'attenzione dei presenti la relativa documentazione (All. 

17). Al termine dell'illustrazione il Direttore Tecnico fornisce i dettagli tecnici ed amministrativi della 

pratica. 

Si apre un ampio dibattito a conclusione del quale viene assunta la seguente delibera: 

Il Comitato di Gestione, 

- tenuto conto che la piattaforma software del sistema informativo dell’Ateneo  fiorentino si appoggia sui 

prodotti Oracle (Data Base, Application Server, Real Application Cluster); 

- considerato che in data 27/2/2007 con atto aggiuntivo al contratto n. 2 del 23/12/2003, repertoriato da 

C.S.I.A.F al n. 3,  è stato attivato il servizio di supporto tecnico (“Product support” e “Software Updates”) 

sui prodotti Oracle, per la durata di un anno a partire dal 20/2/2007 e scadenza, quindi al 19/2/2008; 
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- tenuto conto che in data 21/5/2007 con atto aggiuntivo al Provvedimento/Contratto n. 12 del 28 aprile 

2006, repertoriato da C.S.I.A.F al n. 15,  è stato attivato il servizio di supporto tecnico “Software Update 

Licence & Support” per  n. 4 licenze “Oracle Database Enterprise Edition – Processor Perpetual”  per il 

periodo 9/5/2007 - 19/2/2008, destinate al funzionamento del gestionale Aleph 500 per il Sistema 

Bibliotecario di Ateneo; 

- considerato che, pertanto, entrambi i contratti scadono il 19/2/2008; 

- tenuto conto che il servizio di assistenza ai prodotti Oracle è indispensabile per il funzionamento dei 

servizi informatici dell’Ateneo; 

- considerato che in data 19 dicembre 2007 è pervenuta dalla Società Oracle Italia s.r.l. l’offerta  Prot. n. 

0SS-RM/USFI/OKS1832714 del 10 dicembre 2007 relativa alla sottoscrizione per un ulteriore anno del 

contratto di supporto tecnico per tutte le licenze Oracle in uso presso l’Ateneo fiorentino in scadenza al 

19/2/2008; 

- visto che la Società Oracle Italia è proprietaria dei prodotti omonimi; 

delibera di dare mandato al Direttore Tecnico di procedere all’affidamento alla Oracle Italia  s.r.l., con 

stipula del relativo contratto, della fornitura del servizio di supporto tecnico “Software Update Licence & 

Support”, per la durata di un anno a partire dal 20 febbraio 2008, sui prodotti Oracle come di seguito 

descritti: 

a) - Oracle Database  Enterprise Edition - Processor Perpetual  - N.CSI:  14809758 -  q.tà 4 - 

tipo licenza: Full Use; 

b) - Internet Application Server Enterprise Edition - Processor Perpetual - N.CSI:  13891873 -  

q.tà 1 - tipo licenza: Full Use; 

c) - Programmer - Named User Plus Perpetual  - N.CSI:  13891873 -  q.tà 2 - tipo licenza: Full 

Use; 

d) - Oracle Database  Enterprise Edition - Processor Perpetual - N.CSI:  13891873 -  q.tà 4 - 

tipo licenza: Full Use; 

e) - Internet Application Server Enterprise Edition - Processor Perpetual - N.CSI:  13891873 -  

q.tà 5 - tipo licenza: Full Use; 

f) - Oracle Database  Enterprise Edition - Processor Perpetual - N.CSI:  13891873 -  q.tà 2 - 

tipo licenza: Full Use; 

g) - Programmer - Named User Plus Perpetual - N.CSI: 13891873 – q.tà 2 - tipo licenza: Full 

Use; 

h) - Real Application Clusters -  Processor Perpetual - N.CSI:  13891873 -  q.tà 2 - tipo licenza: 

Full Use; 

i) - Internet Developer Suite - Named User Plus Perpetual - N.CSI: 13891873 – q.tà 6 - tipo 

licenza: Full Use. 

La spesa di € 64.205,13 oltre IVA graverà sul capitolo 1.06.12.02 “ Acquisto licenze uso programmi” – 

Progetto “Funzionamento Servizi Ateneo”, del bilancio CSIAF esercizio 2008. 

Sul punto 16) all’ordine del giorno "TARIFFARIO CSIAF” 
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Il Direttore Tecnico fa presente che, a causa degli impegni connessi alla predisposizione del bilancio di 

previsione per l’esercizio 2008 e per le chiusure di fine anno, non è stato possibile istruire la pratica. 

Il Presidente propone di rinviare la discussione ad una delle prossime riunioni del Comitato. 

I membri del Comitato concordano. 

Sul punto 17) all’ordine del giorno "CONVENZIONE CONSERVATORIO CHERUBINI” 

Il Presidente illustra l'argomento e sottopone all'attenzione dei presenti la relativa documentazione (All. 

18). 

Il Direttore Tecnico informa il Comitato che la bozza di Convenzione che si trova nella documentazione 

fornita per la presente riunione ha bisogno di notevoli aggiustamenti e devono essere effettuati i necessari 

approfondimenti presso il competente Ufficio dell’Amministrazione centrale. A suo avviso non è quindi 

possibile utilizzare tale bozza per la discussione. 

Il Presidente propone di rinviare la discussione ad una delle prossime riunioni del Comitato. 

I membri del Comitato concordano. 

Sul punto 18) all’ordine del giorno "VARIE ED EVENTUALI” 

a) – Applicativo Cassandra 

Il Presidente illustra l'argomento e sottopone all'attenzione dei presenti la relativa documentazione (All. 

17). 

 Al termine dell'illustrazione il Direttore Tecnico, entrando nel dettaglio, precisa che l’applicativo Cassandra 

è stato implementato per il Polo Biomedico e Tecnologico da un gruppo di lavoro che fa riferimento al Prof. 

Enrico Vicario della Facoltà di Ingegneria di questo Ateneo ed é nato per collegare le ore lavorate dai docenti 

ai progetti di ricerca e calcolarne il costo orario. Nel corso degli incontri che CSIAF ha avuto con tale gruppo, 

con i Poli e con l’Ufficio relazioni Internazionali, sono state suggerite alcune modifiche da introdurre per 

consentire l’eventuale estensione dell’applicazione a tutto l’Ateneo. Ricorda, tuttavia, che anche il Cineca sta 

implementando un’applicazione all’interno di U-Gov, e quindi integrata con le anagrafiche e con la 

contabilità, per la gestione della rendicontazione dei progetti di ricerca, a partire da quelli del VII programma 

quadro. 

Il Prof. Garfagnini propone di rinviare la decisione in attesa di ricevere informazioni più precise da Cineca. 

Il Presidente ritiene che il Comitato possa esprimere un parere di massima favorevole, ma debba rinviare la 

decisione al momento in cui saranno disponibili tutte le informazioni sul nuovo applicativo Cineca in corso di 

implementazione, ivi compresi i tempi per la sua messa in produzione, consentendo così di assumere una 

decisione ponderata. 

Al termine di un ampio dibattito viene assunta la seguente delibera: 

Il Comitato di Gestione, 

- tenuto conto che è stato implementato presso il Polo Biomedico e Tecnologico l’applicativo Cassandra 

per la gestione delle ore lavorate dai docenti all’interno dei progetti di ricerca gestiti a livello di Polo e 

per calcolarne il costo orario ai fini della successiva rendicontazione; 

- considerato che tale applicativo, con le modifiche suggerite dall’Ufficio Relazioni Internazionali, dai Poli e 

da CSIAF, potrebbe essere esteso a livello di Ateneo; 
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- vista la nota n. 75162 del 12 dicembre 2007 con la quale la Dr.ssa Gabriella Diani esprime parere 

favorevole all’estensione dell’applicativo Cassandra a tutti i Poli dell’Ateneo, rinviando allo CSIAF la 

valutazione sugli aspetti tecnici e finanziari dell’operazione; 

- tenuto conto che, tuttavia, Cineca sta implementando un applicativo per la gestione delle rendicontazioni 

completamente integrato in U-Gov; 

- ritenuto indispensabile assumere puntuali informazioni presso Cineca circa le funzionalità della nuova 

applicazione in corso di implementazione e i tempi di rilascio ai fini di assumere una decisione ponderata 

delibera di rinviare la decisione circa l’estensione dell’applicativo Cassandra a tutti i Poli dell’Ateneo al 

momento in cui saranno state assunte presso Cineca tutte le informazioni sul nuovo applicativo in corso di 

implementazione e sarà possibile, quindi, effettuare una precisa valutazione dei costi e dei benefici. 

b) – File server del Laboratorio di Strategie della Comunicazione 

Il Presidente illustra l'argomento e sottopone all'attenzione dei presenti la relativa documentazione (All. 

18). 

Il Direttore Tecnico spiega che si tratta di una richiesta presentata dal Prof. Luca Toschi per l’housing del  

file server del Laboratorio presso i locali CSIAF del SIP Centro Storico. 

Il Presidente osserva che la richiesta è priva della firma, per approvazione, del Preside della Facoltà di 

Scienze della Formazione e che quindi non può per il momento essere presa in considerazione. 

I membri del Comitato concordano. 

Alle ore 13,00 terminano i lavori ed il Presidente dichiara chiusa la seduta.  

Della medesima viene redatto il presente verbale - approvato seduta stante limitatamente alle delibere 

assunte - che viene confermato e sottoscritto come segue: 

           IL SEGRETARIO                                 IL PRESIDENTE 
      Dott.ssa Cristina Mugnai                        Prof. Gianfranco Manes 
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